

FINANCES

La nouvelle nous arrive de Londres de la formation d'une banque anglaise sous le nom de "British Overseas Bank", et tel que le nom l'indique, cette banque a pour objet de développer les affaires dans les différentes colonies, principalement au Canada. Son capital est de 25,000,000.

La Bankers Trust Company vient de faire l'élection de ses directeurs comme suit; K. W. Blackwell, président, D. C. Macarow, vice-président, A. J. Dawes, F. Robertson, A. B. Evans, F. H. Wilson, G. L. Calns, T. Long, T. Ahearn; F. Orr Lewis, T. E. Merrett, J. D. C. Kippen, J. M. Kilbourn, W. A. Meldrum, W. B. Leitch et Lt-Col. J. R. Moody; James Emsley en sera le gérant, et M. J. M. Kilbourn, le secrétaire.

Cette compagnie de Trust est en relation directe avec la Banque des Marchands, et vient d'ouvrir ses bureaux dans la bâtie de la Banque des Marchands, sur la rue St-Jacques, et est prête à commencer les affaires.

La Compagnie Crédit Canada Limitée a fait l'achat de \$450,000.00 de débentures, première hypothèque, portant intérêt à 6 p.c., de l'Edifice Dandurand. Ces débentures sont offertes au public en coupures de \$100, \$500 et \$1,000.

L'on rapporte que les bons de l'Emprunt de la Victoire sont très en demande sur le marché de Montréal.

La campagne pour prélever un fonds en faveur du Collège Loyola est en bonne voie, et les organisateurs se déclarent satisfaits des résultats obtenus jusqu'à date. Le mouvement mérite l'encouragement de tous ceux qui s'intéressent à l'éducation.

M. C. A. Bogart, gérant général de la Banque Dominion vient d'arriver en Angleterre.

K. F. Guilmour, de Hamilton, Ont. vient d'être nommé gérant de la banque Union du Canada, succursale de la rue St-Jacques à Montréal. Il succède à M. J. B. Waddell qui a résigné cette position il y a quelques semaines pour s'associer avec Sir Mortimer Davis, président de la Imperial Tobacco Co. of Canada dans plusieurs entreprises où il est intéressé, et M. Waddell a été élu directeur de la Canadian Consolidated Rubber Company.

Le Major Charles G. Greenshields élu récemment directeur de la Marconi Wireless Company est le fils de M. J. N. Greenshields, C. R.

R. M. Aitken de la maison Kitcat & Aitken, Londres, Angleterre, est de passage à Montréal, en voyage d'affaires. M. Aitkens est intéressé dans plusieurs entreprises, entr'autres la Montreal Power, Shawinigan, Cedars Rapids, et Kaministiquia Power.

Le rapport des banques démontre une augmentation considérable dans le montant des dépôts faits par le public. Nos banques canadiennes-françaises supportent une comparaison très favorable en rapport avec les autres banques. Cette situation de nos banques canadiennes-françaises est due en grande partie à la prospérité dont jouit la population de la province de Québec, et démontre également que notre population canadienne-française a le bon esprit de faire des épargnes. Cette situation s'applique non seulement au district de Montréal, mais aux districts de Québec, Trois-Rivières, St-Hyacinthe, Sorel, et les autres Cantons de l'Est. Les cultivateurs, grâce aux prix élevés auxquels ils peuvent vendre leurs produits, ont pu durant ces quelques années réaliser des profits qui leur ont permis non seulement de payer les obligations qui grevaient leurs propriétés, mais ont pu aussi faire des épargnes. Quant aux populations des villes, la classe ouvrière a eu l'avantage de pouvoir travailler non seulement à des prix rémunérateurs, mais aussi, en travaillant des heures supplémentaires, ont réussi à augmenter considérablement leurs recettes, et il est heureux de constater qu'ils ont pensé à faire des épargnes. Par exemple, la Banque Provinciale démontre qu'elle a des dépôts d'épargnes en janvier 1919 s'élevant à la somme de \$14,821,165, comparativement à \$6,884,831 en 1914. Les dépôts des comptes courants s'élèvent à la somme de \$3,406,-848, démontrant une augmentation de \$1,101,977, comparativement au mois de janvier 1914.

La Banque Hochelaga au mois de janvier 1919 démontre des comptes d'épargnes s'élevant à la somme de \$29,107,422, comparativement à \$17,154,-701 en 1914. Les dépôts ordinaires au mois de janvier 1919 se chiffrent à \$10,143,897, soit une augmentation de 145% sur le même mois de l'année 1914.

La Banque Nationale au mois de janvier 1919 avait des dépôts d'épargnes pour un montant de \$24,104,230, comparativement à \$15,140,989 en 1914, soit une augmentation de 59%. Les dépôts courants au mois de janvier 1919 donnent \$6,960,-176, ce qui démontre une augmentation de 106% sur les dépôts du même mois en 1914. La Banque d'Epargne de la Cité et du District de Montréal avait en dépôts au mois de janvier 1919 la somme de \$35,-000,000, comparativement à \$27,302,778 en 1914.